Comunicado de Prensa



Dirección Corporativa de Relaciones Externas Paseo de la Castellana, 278-280 28046 Madrid España

Tls. 91 348 81 00 91 348 80 00 Fax 91 314 28 21 91 348 94 94 www.repsolypf.com

Madrid, 27 de octubre de 2004 Nº de pags.: 3

EL CONSEJO DE REPSOL YPF NOMBRA A ANTONIO BRUFAU PRESIDENTE

- Alfonso Cortina pone su cargo a disposición del Consejo, con el fin de facilitar el inicio de una nueva etapa en la multinacional hispanoargentina.
- El Consejo de Repsol YPF valora muy positivamente la presidencia de Cortina como "ocho años de eficaz gestión", que han permitido "generar el crecimiento y la rentabilidad necesarias para consolidar a la Compañía como una verdadera multinacional y una de las mejores petroleras del mundo".

El Consejo de Administración de Repsol YPF acordó hoy el nombramiento de **Antonio Brufau** como Presidente de la Compañía, en sustitución de Alfonso Cortina.

Este relevo responde a una decisión estrictamente empresarial, que se enmarca en una estrategia que permita afianzar la posición de la Compañía en el entorno internacional, afrontar los nuevos retos del escenario energético e impulsar su crecimiento futuro en todos los mercados.

Antonio Brufau tiene una larga trayectoria en el sector energético, que le ha aportado los conocimientos y la experiencia que los miembros del Consejo de Repsol YPF han valorado como idóneos para desarrollar la responsabilidad de ser Presidente Ejecutivo de la Compañía en esta nueva etapa. En el año 1996 fue nombrado miembro del Consejo de Administración de Repsol, y en la actualidad era miembro también de la Comisión de Auditoría y Control de Repsol YPF.

En el año 1989, Antonio Brufau fue nombrado consejero de Gas Natural SDG y miembro de su comisión ejecutiva, desde donde diseñó y participó activamente en la fusión de Catalana de Gas y Gas Madrid, que dio origen, en 1992, al Grupo gasista. Posteriormente, en 1997, fue nombrado presidente del Grupo Gas Natural SDG.

Como consecuencia de su nombramiento como Presidente Ejecutivo de Repsol YPF, sociedad a la que se dedicará plenamente, Antonio Brufau anunció su compromiso de dejar todos aquellos cargos que ocupa en representación de "la Caixa".



RECONOCIMIENTO A LA GESTION

El Consejo de Administración de Repsol YPF elogió unánimemente la gestión desarrollada desde el año 1996 por Alfonso Cortina. El Vicepresidente primero de la Compañía y Presidente de "la Caixa", Ricardo Fornesa, valoró muy positivamente y calificó de "excelente" el período de su presidencia y destacó "el crecimiento y la rentabilidad que se han alcanzado en estos últimos ocho años" y que han convertido a Repsol YPF en "una verdadera multinacional y una de las mejores petroleras del mundo".

Por su parte, el representante del BBVA, que se abstuvo en la votación por ser "la Caixa" un competidor directo en España, reiteró la excelencia de la gestión de Alfonso Cortina, así como la de las relaciones mantenidas entre las dos instituciones. BBVA no se opuso al nombramiento del nuevo Presidente dada la experiencia y conocimiento del sector de Antonio Brufau.

Como consecuencia de ello, el Consejo aprobó el nombramiento de Alfonso Cortina como Presidente de la Fundación Repsol YPF y que el Centro de Tecnología de Repsol YPF en Móstoles pase a denominarse Centro de Tecnología Alfonso Cortina.

COMPROMISO CON ARGENTINA

Tras su nombramiento, Antonio Brufau expresó su agradecimiento a la gestión realizada por Alfonso Cortina, quien como Presidente de Repsol YPF lideró la operación de integración con la petrolera argentina YPF, lo que permitió dimensionar al Grupo a nivel internacional, y recordó que a lo largo de su mandato Repsol YPF ha pasado de ser una empresa de refino y marketing en España a la octava petrolera privada integrada mundial con una producción de 1, 2 millones de barriles día.

Antonio Brufau reiteró la "plena confianza" y el "firme compromiso empresarial" de Repsol YPF con Argentina, y destacó "la voluntad de entendimiento de la Compañía con el Gobierno argentino".

Asimismo, Brufau recordó, además, que durante la presidencia de Alfonso Cortina, "Repsol YPF consiguió multiplicar por tres su beneficio y por cinco sus ingresos". Además, el nuevo Presidente mostró su confianza en el equipo de profesionales que integran la Compañía.

55- Nombramiento Antonio Brufau 2



Antonio Brufau tiene 56 años, y es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Barcelona. Inició su trayectoria profesional en Arthur Andersen, donde llegó a ser Socio Director de Auditoría. En 1988 ingresó en "la Caixa" como Director General Adjunto. De 1991 a 1999 fue Director General Adjunto Ejecutivo de la entidad financiera, y es, desde 1997, presidente del Grupo Gas Natural. En enero de 1999 fue nombrado Director General del Grupo "la Caixa".

En su larga trayectoria empresarial, Antonio Brufau ha formado parte de distintos consejos, entre ellos los de Suez, Enagás, Abertis, Aguas de Barcelona, Colonial y de Caixa Holding, así como de CaixaBank France y de CaixaBank Andorra. En julio de 2002 fue nombrado presidente del Círculo de Economía de Barcelona, y desde marzo de 2003 es el único miembro español en el Comité Ejecutivo de la Cámara de Comercial Internacional (ICC).

55- Nombramiento Antonio Brufau 3